
令和２年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和２年１２月４日（金） 

 

質問順位１ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1)  笠原小学校の存続に向けて 

  ア 地域に対して行った、笠原小学校の適正配置等に対する意見・提案につい

て、集計結果は 

  イ １１月１４日に開催された説明会の状況をどのようにとらえているのか 

  ウ 笠原地域に対して、今後どのような活性化策を考えているのか 

２ 都市建設行政 

(1) 埼玉県による産業団地整備 

  ア 進捗状況について 

  イ 車両の出入りはどのようになるのか 

  ウ 本市の要望等は生かされているのか 

３ 環境経済行政 

(1) コウノトリの里づくり事業 

  ア 飼育施設の進捗状況は 

  イ コウノトリの飼育に向けて 

  (ア) 飼育員等の確保 

  (イ) コウノトリの受け入れ 

 

 

 

質問順位２ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) コロナ禍における、鴻巣市令和３年度予算編成の見通しについて 

 ア 令和３年度予算規模等の予算編成の見通しについて 

 イ コロナ禍、感染症対策と経済活性化への予算組みについて 

 ウ 令和３年度の新規・継続重点施策等について 

２ 都市建設行政 

 (1) 埼玉県道２７号東松山鴻巣線の４車線化について 

  ア 県道東松山鴻巣線の埼玉県の動向と現状の交通量等について 

  イ 御成橋を含めた荒川河川区域の４車線化の見通しについて 

  ウ 県道東松山鴻巣線が４車線化になった場合の鴻巣市エリアの交通アクセス 

の影響等について 

 



(2) 将来を見据えた上尾道路ロードサイドの用途について 

  ア 用途地域による建築物等の用途制限はどのようになるのか 

  イ 都市計画マスタープラン等に、ロードサイド周辺エリアの具体的な土地利 

用等の整備計画等の記載について 

３ 健康福祉行政 

 (1) 自助・互助・共助・公助の取組による高齢化社会への対応について 

  ア 高齢者への行政サービスの公費負担と今後のあり方について 

  イ 地域住民同士の助け合いを深める、互助・共助の促進について 

 

 

 

質問順位３ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 防災・減災対策 

(1) 地区防災計画策定について 

  ア 地区防災計画策定の推進について 

  イ 地区防災計画策定の手引きの作成について 

 (2) 消防団の強化の取組について 

  ア 大規模災害団員の導入について 

  イ 消防団の装備充実について 

 (3) マンホールトイレ整備の推進について 

  ア マンホールトイレ整備の進捗について 

  イ マンホールトイレ整備の今後の計画について 

２ 小中学校の教育環境改善 

(1) 小中学校のトイレ洋式化の促進について 

    ア トイレの洋式化の現在の状況について 

  イ 小中学校のトイレ洋式化の今後の計画について 

３ 子どもの安全対策 

 (1) 登下校時の子ども安全確保について 

  ア 子どもの安全のために対策が必要となった場所の対応について 

  イ こども１１０番の家の現在の状況について 

４ 新型コロナウイルス感染症対策 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の予防について 

  ア 新型コロナウイルス感染症対策におけるナッジの活用の効果について 

    イ 新型コロナウイルス感染症対策におけるナッジの活用の今後の取組につい 

    て 

 

 

 

 



質問順位４ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 令和３年度予算編成 

  ア コロナ禍の影響による税収について 

  イ 編成方針について 

  ウ 重点施策と各事業の評価方法について 

２ 教育行政 

(1) 学校教育におけるＩＣＴの活用 

  ア 運用計画について 

  イ 児童生徒、保護者への周知徹底について 

  ウ 外部からの反応と市民へのアピールについて 

３ 環境経済行政 

 (1) 道の駅整備プロジェクト 

   ア 運営計画について 

  イ コンセプトについて 

４ 市民生活行政 

 (1) 地域防災 

  ア 自主防災組織との情報連携について 

  イ 自主防災組織の運用マニュアルについて 

 

 

 

質問順位５ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 行政ＩＴ化について 

(1) マイナンバーカード普及について今後の取組は 

(2) 「マイナポータル・ぴったりサービス」の活用について 

(3) 地方創生臨時交付金申請の状況と今後は 

(4) ＳＤＧｓの「誰も取り残さない」視点から、行政ＩＴ化をどのように進め 

ていくのか 

  (5) ＨＰと広報かがやきで「行政ＩＴ特集」を組み、現在できること、近い将来

できることについて周知すべきではないか 

２ 教育ＩＣＴ化について 

 (1) 不登校児童生徒が自宅においてＩＣＴを活用した学習を行った場合の出欠 

の取り扱いについて 

３ 鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略における若者定住施策について 

 (1) 結婚新生活支援事業について 

  ア 現状は 

  イ 今後の方向性は 



(2) 結婚支援として新たな事業は 

  ア 結婚祝金の創設は 

  イ 「こうのとり」をモチーフにした婚活支援など出会いの場の創出ができな 

いか 

４ 若年層への健康増進策について 

(1) 成人式での周知啓発は 

(2) ピロリ菌検査の実施は 

５ シニアボランティアポイント事業の進展について 

(1) 介護予防リーダー養成講座を増やすべきではないか 

 

 

 

質問順位６ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 笠原小学校廃校について 

 ア 笠原小学校廃校についての説明会に議員が傍聴出来ない理由について 

イ 笠原小学校の廃校をなぜ急ぐのかについて 

(2) 生涯学習センター及び公民館の利用について 

ア 生涯学習センター及び公民館利用システムの見直しについて 

２ 環境経済行政 

 (1) 新ごみ処理施設について 

  ア 北本市との勉強会の進展について 

  イ 北本市以外との話し合いについて 

  ウ 新ごみ処理施設の稼働開始タイムリミットについて 

３ 市民生活行政 

 (1) 防災対策について 

   ア 昨年の台風１９号後の防災対策の整備について 

４ 健康福祉行政 

 (1) 吹上地域福祉センターにおける一部事業の見直しについて 

   ア 吹上地域福祉センターの業務縮小について 


